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Zusammenfassung

        
Aus einer Gruppe von 87 Patienten mit Harnblasenkarzinom waren 35 prinzipiell für eine kombinierte Radiochemotherapie geeignet. 18 stimmten diesem Procedere zu, 15 lehnten ab und zwei unterzogen sich lediglich einem Teil der Therapie. Die wesentlichen Nebenwirkungen der therapierten Gruppe bestanden in Übelkeit, Diarrhö und Blutbildveränderungen. Die Überlebenszeit dieser Gruppe lag mit 128 Wochen deutlich über der der Vergleichsgruppe mit 73 Wochen. Auch wenn Einschränkungen in der Vergleichbarkeit beider Gruppen gemacht werden müssen, kann man in ausgewählten Fällen eines Blasenkarzinoms eine solcher Therapie erwägen


      
        
Abstract

        
For 35 out of a group of 87 patients with bladder carcinoma, a program of integrated radiotherapy and chemotherapy seemed to be the appropriate form of treatment. 18 of them agreed to this procedure, 15 refused and 2 underwent partial treatment only. Important side effects in the therapy group were nausea, diarrhea and changes in blood count, Survival in this group was 128 weeks, much longer than the 73 weeks in the non-theraphy group. Even if comparison of both groups is restricted, integrated radiotherapy and chemotherapy can be considered in selected cases of bladder carcinoma.
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